

横芝中学校出身の生徒が “春高バレー”に出場します 市立習志野高校2年 伊藤貴将さん



11月3日、成田市で「第72回全日本バレーボール高等学校選手権大会千葉県代表決定戦」の決勝戦が行われ、横芝中学校出身の伊藤貴将さんが市立習志野高校の中心選手として出場し、ガッツあふれるプレーで市立船橋高校をセットカウント3対0で下し、見事優勝しました。

優勝した市立習志野高校は、来年1月に調布市で開催される春高バレー(全日本バレーボール高等学校選手権大会)に出場します。

生涯学習講座「おやこであつまれ！」

町内在住・在園の幼児の親子を対象に、生涯学習講座「おやこであつまれ！」(全3回)を開催しました。1回目は「カヌー体験&水辺の安全教室」、2回目は「折り紙教室」、3回目は「おやこでクッキング」に挑戦し、お子さんはもちろん、普段仕事や家事などで忙しいお父さんやお母さん達からも笑顔があふれていました。



▲カヌー体験



▲おやこでクッキング！

美しい音色に包まれて 町小中学校合同音楽祭

10月16日、光中学校体育館で町小中学校合同音楽祭が開催され、各校の児童・生徒が合唱や吹奏楽などの演奏を披露しました。

来賓や保護者の方々も多数来場され、練習を重ねてきた児童・生徒たちの発表を真剣に聴き入っていました。会場は、歌声や演奏の美しい音色に包まれ、芸術の秋にふさわしい音楽の祭典となりました。



▲南条小学校



▲横芝中学校

第14回 町軟式野球夏季大会



9月22日、ふれあい坂田池公園野球場で第14回町軟式野球夏季大会の準決勝と決勝が行われました。

7チームの参加があった今大会の決勝戦はツインターボとTブレイクの対戦となり、ツインターボが優勝しました。

三賞の選手《敬称略》

最高殊勲選手 畠山 和大(ツインターボ)

敢闘賞 高野 翔(Tブレイク)

打撃賞 古谷 和己(ツインターボ)

千葉県小学生秋季大会(全国小学生ソフトテニス大会県予選会)



10月5日、令和元年度千葉県小学生秋季大会が開催され、ふれあいクラブジュニアから出場した4組が入賞し、そのうち3組が来年3月に白子町で開催される全国大会への出場を決めました。

大会結果《敬称略》

○4年生以下女子の部：ベスト4(第3位)

北見莉子(横芝小3年)・坂井美咲(横芝小3年)ペア

○5年生男子の部：優勝

石井悠聖(横芝小5年)・鈴木倫太郎ペア

○5年生女子の部：準優勝

越川陽花(東陽小5年)・富永紗妃ペア

※以上3組が全国大会へ出場

○6年生の部：優勝 宮原優・太田獅凰(上堺小6年)ペア

※6年生の全国大会はシングルスのみ実施